
 

 

 

 

 
 

ATA DA 26ª REUNIÃO ORDINÁRIA, DO 3º ANO, DA 17ª LEGISLATURA, REALIZADA EM 30 DE JULHO DE 2.019, 
COM INÍCIO ÀS 18:00 HORAS. 
 
PRESIDENTE: LAFAIETE PINHEIRO DOS SANTOS 
VICE-PRESIDENTE: ROBERTO NATALINO SILVEIRA 
1º. SECRETÁRIO: DR. OTÁVIO JOSÉ CASTANHA MIRALHES 
2º SECRETÁRIO: VINICIUS SAUDINO DE MORAES 
 

Às 18h03m, com a presença dos nobres vereadores, senhores Lafaiete Pinheiro dos Santos, Otávio 

José Castanha Miralhes, Vinicius Saudino de Moraes, Divaldo Aparecido dos Santos, Luiz Carlos 

Batista, Alexandre Martins, Ezequiel de Souza Damasceno, Clodoaldo Martins de Oliveira, José Benedito 

de Carvalho, Edemilson Pereira dos Santos, Álvaro Pacheco, Celso Charnoski, Cícero Granjeiro Landim, 

Nilson Benedito da Silva, Márcio Conrado, Antônio Cordeiro dos Santos e Roberto Natalino Silveira, o 

Senhor Presidente, sob a proteção de Deus declarou abertos os trabalhos da presente sessão e solicitou 

ao vereador José Benedito de Carvalho que fizesse a leitura de um trecho da Bíblia; em seguida solicitou 

ao 1º Secretário a leitura da ata da Sessão Ordinária realizada 23 de julho de 2019 que foi colocada em 

discussão e aprovada por unanimidade de votos, com ausência dos vereadores Antônio Cordeiro dos 

Santos, Vinicius Saudino de Moraes e Divaldo Aparecido dos Santos. A seguir passou-se ao material 

constante no EXPEDIENTE: CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DA PREFEITURA: - Ofício nº 

028/2019 – Encaminhando 36 laudas do descritivo do zoneamento integrante do anexo I do Projeto de 

Lei nº 12/2019. CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DE DIVERSOS: - Artesp – Resposta ao 

Requerimento nº 197/2019 do vereador Antônio Cordeiro dos Santos. - Caixa Econômica Federal – 

Ofício nº 0519/2019/ GIGOV/SO – Comunicando Créditos de Recursos Financeiros  no valor de R$ 

54.095,24, na conta vinculada ao Contrato de Repasse nº 866433/2018, Operação 1052867-77, no 

âmbito do Programa Planejamento Urbano, que tem por objeto Obras de pavimentação e sinalização 

viária no município de Salto. - Caixa Econômica Federal – Ofício nº 0520/2019/ GIGOV/SO – 

Comunicando Créditos de Recursos Financeiros  no valor de R$ 87.750,00, na conta vinculada ao 

Contrato de Repasse nº 832336/2016, Operação 1031166-48, no âmbito do Programa Turismo, que tem 

por objeto “Construção de Centro de Atendimento ao Turista – CAT e aquisição de equipamentos”. - 

Caixa Econômica Federal – Ofício nº 0521/2019/ GIGOV/SO – Comunicando Créditos de Recursos 

Financeiros  no valor de R$ 78.000,00, na conta vinculada ao Contrato de Repasse nº 800647/2013, 

Operação 1014296-88, no âmbito do Programa Turismo, que tem por objeto Apoio a Projetos de 

Infraestrutura Turística – Revitalização de trecho da Avenida Dom Pedro II”. - Anibras – Solicitando uso 

da tribuna no dia 06 de agosto, para convidar para a 12ª Festa Nipo-Brasileira de Salto. PROJETOS 

APRESENTADOS PELOS VEREADORES : - Emenda Aditiva ao Projeto de Lei nº 12/2019 – Vereador 

Alexandre Martins “Xandão”  – Acrescenta a alínea f ao inciso VI do artigo 7º do Projeto de Lei nº 

12/2019. - Emenda Substitutiva e Aditiva ao Projeto de Lei nº 12/2019 – Vereador Edemilson Pereira dos 

Santos  – Altera os artigos 7º, 8º e acrescenta o inciso VII, VIII e Parágrafo único ao artigo 11º do Projeto 



 

 

 

 

 
 

de Lei nº 12/2019. - Emenda Substitutiva e Aditiva ao Projeto de Lei nº 12/2019 – Vereador Dr. Marcio 

Conrado  – Altera o inciso V do art. 21, acrescenta o inciso IV ao art. 23, altera a alínea “b” do inciso V, e 

os incisos VIII, IX e XI do artigo 28, altera o inciso II do artigo 29, altera o inciso V, e acrescenta-se o 

inciso VI ao artigo 31 ao Projeto de Lei nº 12/2019. - Emenda Substitutiva e Aditiva ao Projeto de Lei nº 

12/2019 – Vereador Cícero Granjeiro Landim  – Altera os artigos 1º, 5º, o inciso IX do art. 16ª, o inciso V 

do art. 19º do Projeto de Lei nº 12/2019. - Emenda Aditiva ao Projeto de Lei nº 12/2019 – Vereadores 

Lafaiete Pinheiro dos Santos e outros – Acrescenta o parágrafo 7º ao artigo 8º e acrescenta o Parágrafo 

2º e inciso I ao artigo 9º do Projeto de Lei nº 12/2019.  - PARECERES: xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 

PROJETO Nº AUTORIA COMISSÃO PARECER 

PDL nº 01/2019 Marcio Conrado Organização, Governo Municipal, 

Ordem Econômica e Ordem Social 

Favorável 

PL nº 23/2019 

(com emenda) 

Prefeitura  Organização, Governo Municipal, 

Ordem Econômica e Ordem Social 

Favorável 

TEMA LIVRE: O vereador Dr. Otávio José Castanha Miralhes solicitou a inversão da Ordem do Dia, que 

foi colocada em discussão e votação, sendo aprovado por unanimidade. 2) ORDEM DO DIA: - - Emenda 

ao Projeto de Lei nº 23/2019 – Comissão de Justiça e Redação – Altera o artigo 2º do PL 23/2019. 

Comissão de Justiça: Parecer Favorável e Comissão de Organização: Parecer Favorável. A emenda foi 

colocada em discussão e votação, sendo aprovada por unanimidade de votos. - Projeto de Lei nº 

23/2019 – Prefeitura Municipal – Cria e extingue vagas e empregos públicos de provimento por concurso 

no quadro de servidores. Comissão de Justiça: Parecer Favorável e Comissão de Organização: Parecer 

Favorável. O projeto foi colocado em discussão e votação, sendo aprovado com emenda por 

unanimidade de votos. Autógrafo encaminhado ao Executivo. - Projeto de Decreto Legislativo nº 01/2019 

– Vereador Marcio Conrado – Concede a Medalha Moutonnée de honra ao mérito ao atleta Bruno 

Pinheiro Carra. Comissão de Justiça: Parecer Favorável e Comissão de Organização: Parecer 

Favorável. O projeto foi colocado em discussão e votação, sendo aprovado por unanimidade de votos. 

Aguardando publicação. - REQUERIMENTOS SUJEITOS A DESPACHO DO PRESIDENTE – ARTIGOS 

98 AO 101 DO REGIMENTO INTERNO: Nº 244/2019 – Vereador Cícero Granjeiro Landim - Prefeitura 

Municipal – Solicitando informações sobre a rescisão contratual com a Empresa Rodomix, que fornece 

massa asfáltica para o município; se já houve notificação, qual o motivo da rescisão e enviar todas as 

ordens de serviços com logradouro da aplicação da massa asfáltica. Nº 245/2019 – Vereador Divaldo 

Aparecido dos Santos “Garotinho” - Prefeitura Municipal, c/c Secretaria de Obras e Secretaria de 

Desenvolvimento Urbano– Solicitando informações sobre o Termo de oferta de ação de mitigação 

antecipada de impacto de vizinhança e compromisso de execução de obra firmado com a MRV 

Engenharia e Participações; e se existe algum estudo para construir uma rotatória na confluência do 

trecho duplicado da Rua Japão com a Estrada do Guarujá – SLT 020. Nº 246/2019 – Vereador 

Edemilson Pereira dos Santos – Prefeitura Municipal – Solicitando uma relação atualizada de todos os 



 

 

 

 

 
 

servidores para os cargos em comissão providos por livre nomeação e exercidas exclusivamente por 

servidores ocupantes de cargo efetivo em funções de confiança, especificando setor/departamento e 

salário no âmbito de atuação da Prefeitura e do SAAE. Nº 247/2019 – Vereador Edemilson Pereira dos 

Santos – Prefeitura Municipal – Solicitando uma relação de todos os veículos e marcas (caminhões, 

máquinas e carros) locados pela Prefeitura e SAAE, especificando a quantidade por Secretaria; os 

valores unitários de cada modelo e marca e os valores pagos desde 2017 com as locações de todos os 

veículos (caminhões, máquinas e carros) por ambos órgãos. - INDICAÇÕES AO PREFEITO: Nº 

316/2019 –– Vereadores Dr. Otávio José Castanha Miralhes, Lafaiete Pinheiro dos Santos e Clodoaldo 

Martins de Oliveira – Solicitando a criação de feiras para o cadastramento de pessoas com deficiências 

múltiplas para trabalhar em empresas de grande e médio porte. Nº 317/2019 –– Vereador Alexandre 

Martins “Xandão” – Solicitando a complementação de fresado de asfalto nas ruas do bairro Chácaras 

Halter, incluindo a Rua Projetada, que faz esquina com a Rua Novik e dá acesso as demais ruas. Nº 

318/2019 –– Vereador Alexandre Martins “Xandão” – Solicitando a implantação de ponto de ônibus na 

frente do Supermercado Paulistão, na Rua José Weissohn, no Centro. Nº 319/2019 –– Vereador Divaldo 

Aparecido dos Santos “Garotinho” - Solicitando reparos na iluminação da praça pública localizada no 

Jardim Maria José. Nº 320/2019 –– Vereador Álvaro Pacheco - Solicitando a implantação de um 

ecoponto na região das Chácaras Maracajás, Jardim Arquidiocesano, Novo Horizonte, Iracema, Estância 

da Colina, etc. Nº 321/2019 –– Vereador José Benedito de Carvalho “Macaia” - Solicitando a limpeza do 

lixo e entulhos no final da Rua Visconde de Cairu, no Jardim Santa Cruz. Nº 322/2019 –– Vereador José 

Benedito de Carvalho “Macaia” - Solicitando a poda de uma árvore situada na Rua Saldanha Marinho, 

altura do nº 2055, no Jardim Santa Cruz. Nº 323/2019 –– Vereador José Benedito de Carvalho “Macaia” - 

Solicitando uma operação tapa buracos no Jardim Santa Cruz, especialmente na Rua Casper Libero, no 

Jardim Santa Cruz. Nº 324/2019 –– Vereador Luiz Carlos Batista “Luizão” - Solicitando a implantação de 

placas alertando sobre a muralha digital nas câmeras de entrada e saída do município.  Nº 325/2019 –– 

Vereador Roberto Natalino Silveira - Solicitando a poda da árvore situada na Rua Ricardo Zanni, entre os 

nºs 115 e 220 e a colocação de um braço de iluminação pública em um poste localizado no mesmo local.  

A seguir passou-se ao uso da tribuna, para pronunciamento em TEMA LIVRE, que seguiu o determinado 

no artigo 68 do Regimento Interno e suas modificações. O senhor Presidente convocou os Projeto de Lei 

nº 28/2019 para ser votado na próxima Sessão Ordinária a ser realizada no dia 06 de agosto de 2019. 

Nada mais havendo a ser tratado às 21h01m, o Senhor Presidente encerrou a Reunião, pedindo que 

“Deus nos proteja e nos torne instrumento de sua paz”. Em conformidade ao Ato nº 03/2017, estiveram 

em serviços extraordinários os seguintes servidores: Rosangela Candelária Mantovani Martins – 

Secretária Legislativa de Administração, Daniela Momesso – Assistente Legislativa de Administração, 

Luiz Gustavo Milharini – Assistente Legislativo de Administração, Patricia Bernardo – Assessora de 

Comunicação Social, Mateus Elias dos Santos – Assessor de Comunicação Social,  Fabio Pinheiro Gazzi 

– Consultor Jurídico Parlamentar, Rita Simone Cherchiaro de Moura – Agente de Copa e Limpeza e 

Angela Kormann Stefani – Chefe de Gabinete da Presidência.  Do que houve, para constar, eu_________ 



 

 

 

 

 
 

(Rosangela Candelária Mantovani Martins), Assistente Legislativa de Administração, lavrei a presente 

ata. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Câmara da Estância Turística de Salto 
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Presidente 
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1º Secretário 
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2º Secretário 

 


